

Jum'at Berkah Bersama Asep Japar - Andreas untuk Sukabumi Mubarakah di kediaman H. Deny Gunawan Ketua Harian DPD Partai Golkar

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SELARASNEWS.COM

Nov 8, 2024 - 22:30



Sukabumi, 8 November 2024 – Dalam semangat kebersamaan dan harapan untuk masa depan yang lebih baik, pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Sukabumi nomor urut 2, Asep Japar dan Andreas, mengadakan acara "Jum'at

Berkah" di kediaman H. Deny Gunawan, S.Ip. yang juga merupakan Ketua Fraksi Partai Golkar sekaligus Ketua Harian DPD Partai Golkar Kabupaten Sukabumi.

Acara yang digelar di Kecamatan Sukaraja ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat dan pengurus partai, serta relawan yang mendukung pasangan AA. Dalam suasana yang hangat dan akrab, H. Asep Japar menyampaikan sambutannya dengan menyapa langsung warga sekitar. Dia menekankan pentingnya kebersamaan dalam membangun Kabupaten Sukabumi yang lebih baik dan sejahtera.

"Jum'at berkah ini adalah langkah awal bagi kita semua untuk bersatu demi Sukabumi Mubarakah. Mari kita saling mendukung dan berdoa agar semua aspirasi dan harapan kita bisa terwujud," ujar Asep Japar dengan penuh semangat.

Dalam kesempatan tersebut, Asep juga mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam proses pemilihan kepala daerah yang akan datang. Ia menekankan bahwa suara masyarakat adalah kunci untuk menentukan arah pembangunan Kabupaten Sukabumi ke depan.

H. Deny Gunawan, selaku inisiator acara, menyatakan bahwa dukungan terhadap pasangan AA bukan hanya sebatas politik, tetapi juga merupakan sebuah komitmen untuk membawa perubahan yang positif bagi masyarakat Sukabumi. "Kita ingin Sukabumi menjadi daerah yang sejahtera, aman, dan nyaman bagi semua warganya," katanya.

Acara ini ditutup dengan doa bersama untuk keselamatan dan kesejahteraan Kabupaten Sukabumi, serta harapan agar pasangan Asep Japar dan Andreas bisa membawa perubahan yang diinginkan oleh masyarakat. Dengan semangat "Sukabumi Mubarakah", diharapkan semua warga dapat bersatu dan mendukung calon yang mereka percayai untuk kemajuan bersama.

Dengan ini, Sukabumi siap untuk melangkah menuju masa depan yang lebih baik di bawah kepemimpinan yang tepat dan inklusif.